

DB AG: EVG-Tarifverträge für EVG-Mitglieder!

Im DB-Konzern ist neuerdings eine fragwürdige Praxis eingezogen: Bei DB Cargo, DB Regio und DB Fernverkehr werden Dienstpläne nach Tarifregelungen einer anderen Gewerkschaft gemacht – auch für EVG-Mitglieder.



Das ist rechtswidrig und muss deshalb sofort beendet werden! Das haben wir der DB AG sowie den Vorständen der drei Gesellschaften auch unmissverständlich mitgeteilt.

Diese Tarifregelungen sind keineswegs besser als die der EVG. Sie führen zur Verschiebung von Ruhetagen und schränken die individuellen Planungsmöglichkeiten der Beschäftigten ein.

Wir fordern unsere Betriebsräte auf, alle rechtswidrig erstellten Dienstpläne abzulehnen!

Downloads

 [Aushang](#)

(PDF, 5271 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(PDF, 52.74 KB, wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/17-08-02-Tarifvertaege_bei_der_DB.pdf)